

Elektro-Mobilität steht im Fokus

Das Energiebündnis Leutkirch organisiert eine Infoveranstaltung am Donnerstag, 2. Juli, beim Autohaus Sirch

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch organisiert eine Infoveranstaltung zum Thema „Elektromobilität im Unternehmen“ am Donnerstag, 2. Juli, um 17 Uhr beim Autohaus Sirch in Leutkirch. Die Auftaktveranstaltung soll im Rahmen einer Elektromobilitäts-Kampagne des Energiebündnisses stattfinden, heißt es in einer Mitteilung.

Um mehr Klimaschutz und weniger Abhängigkeit von importiertem Erdöl zu erreichen, müssten erneuerbare Energien auch im Verkehrssektor verstärkt zum Einsatz gebracht werden, heißt es weiter. Elektrofahrzeuge könnten dazu einen wesentlichen Beitrag liefern; ihre Praxistauglichkeit habe sich schon erwiesen. Zum Einsatz von Elektroautos im eigenen Betrieb stellten sich häufig folgende Fragen:

Sind E-Fahrzeuge im Vergleich zu konventionellen Fahrzeugen in der Anschaffung teurer? Welche Vorteile und Einsparpotentiale gibt es im laufenden Betrieb? Immer wieder werden verunsichernde Berichte über Reichweitenprobleme, Ladezeiten und Temperaturprobleme mit E-Fahrzeugen publiziert, teilt das Energiebündnis mit. Wie groß ist die Problematik tatsächlich und betrifft diese die eigene Flotte überhaupt? Wo und wie können die Fahrzeuge in eine bestehende Flotte integriert wer-



Charlotte Wallin (FH Kempten) und Tobias Sirch (Autohaus Sirch) informieren über Elektromobilität in Unternehmen.

FOTO: PR

den? Ist es mit meinem aktuellen Nutzungsprofil möglich, E-Fahrzeuge in meiner Flotte einzusetzen, und wenn ja, welche Fahrzeugtypen eignen sich dazu?

Zu diesen und weiteren Themen sprechen als Referenten Tobias

Sirch, Geschäftsführer Autohaus Sirch sowie Charlotte Wallin von der Hochschule Kempten. Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist erwünscht per E-Mail an

➔ buero@energiebiebuendnis-leutkirch.de.